

## L'OIEAU ET LE SYNCRA SIGNENT UNE CONVENTION CADRE DE PARTENARIAT



Dans le but de renforcer les liens entre les deux structures tout en favorisant le développement et la formation dans le domaine de la gestion de l'eau, l'Office International de l'Eau (OiEau) et le Syndicat National des Contrôleurs de Réseaux d'Assainissement (SYNCRA) ont signé le 27 mars 2024 une Convention Cadre de partenariat.

La collaboration entre l'Oieau et le SYNCRA s'inscrit dans une volonté commune de favoriser les échanges d'expertise, de renforcer les compétences professionnelles et de promouvoir les meilleures pratiques dans le secteur de l'assainissement, notamment via la promotion des formations conventionnées entre elles.

Selon les termes de la Convention, le SYNCRA s'engage ainsi à fournir à l'Oieau une information « régulière » sur les évolutions techniques, réglementaires et économiques du secteur. De son côté, l'Oieau s'engage dans le même temps à promouvoir le SYNCRA auprès de son réseau, ainsi qu'à faire bénéficier ses adhérents de différents outils de veille.

Les deux entités exploreront par ailleurs conjointement de nouvelles pistes de formation « sur mesure », spécifiquement dédiées aux besoins des adhérents du SYNCRA. Celles-ci pourront avoir lieu dans plusieurs configurations, notamment en présentiel sur les 45 000 m<sup>2</sup> de plateformes pédagogiques de l'Oieau.

« La coopération entre le SYNCRA et l'OiEau apporte un apport réglementaire fondamental aux excellentes formations déjà proposées. [...] Il est crucial de sensibiliser les parties prenantes à l'obligation de passer par des organismes accrédités. Notre objectif est d'augmenter les compétences internes de nos adhérents ainsi que celles des maîtres d'ouvrage et autres acteurs du domaine. La formation est un levier essentiel car les infrastructures que nous mettons en place ont une durée de vie considérable. Il est impératif d'assurer leur qualité pour éviter des conséquences sanitaires graves, notamment en termes de pollution des ressources en eau. La formation permet d'acquérir les compétences nécessaires pour utiliser des outils de plus en plus sophistiqués et garantir la fiabilité des installations », a notamment déclaré Gilles Giora, président du SYNCRA, à l'annonce de cette Convention Cadre.

<https://www.revue-ein.com/actualite/l-oieau-et-le-syncra-signent-une-convention-cadre-de-partenariat>